

Checkliste 16: Arzt rufen (Info 32)

Wann sollte man einen Arzt rufen bzw. aufsuchen?

- starke Blutung
- Bluthusten
- blaue Lippen, Nägel oder Fingerspitzen
- Bewusstlosigkeit
- schweres Erbrechen oder Durchfall, länger als einen Tag
- Teerstuhl, blutiges oder schleimiges Erbrechen
- starke Bauchschmerzen bei absolut fehlendem Stuhlgang
- steifer Hals, steifes Kinn, gebogener Rücken
- hohes, unsenkbares Fieber über 4-5 Tage hinweg
- Blut im Urin
- sich trotz Behandlung vergrößernde Wunden
- länger als drei Tage lang anhaltende Schmerzen
- Person kann tagelang nicht urinieren
- Person möchte tagelang nicht trinken
- Person fällt beim Aufstehen vor Schwäche in Ohnmacht

Welche Informationen sind für den Arzt wichtig (Patientenreport)?

- Name der kranken Person
- Alter
- Geschlecht
- Hauptbeschwerden und seit wann sie auftreten
- Auftreten von Fieber (wie lange und in welcher Höhe)
- auftretende Schmerzen
- Auffälligkeiten von Haut, Ohren, Augen, Hals und Rachen, Atmung und ggf. Genitalien, Urin/Stuhl
- Anzeichen einer lebensgefährlichen Erkrankung (siehe oben „Wann sollte man einen Arzt aufsuchen“)
- Medikamenteneinnahme der Person
- Auftreten von allergischen Reaktionen nach der Einnahme von Medikamenten in der Vergangenheit
- Schwere des Krankheitszustands der Person